

The SECRETCLOSET

The SECRETCLOSET NAGOYA オープンのお知らせ

大人の女性の洗練されたモダンワードローブを提案する **The SECRETCLOSET**。
同ショツプを展開する、(株)YOUR SANCTUARY(代表取締役 小野瀬慶子/東京都渋谷区)は、
待望の名古屋初出店となる「ザ シークレットクロゼット 名古屋」を
3月3日(金)にミッドランドスクエア2階にオープンいたします。

2016F/W コレクションより海外展開がスタートし世界のトップリテイラーで展開される **CYCLAS** 始め、
MAISON RABIH KAYROUZ, **PERRIN** や **Myriam Schaefer** など
ザ シークレットクロゼットでしか手に入らないブランドが名古屋初登場。
上質でモダン、そしてエレガントなライフスタイルを愛する名古屋の女性のための新しいクローゼットがオープンします。

2007年7月神宮前に1号店をオープン以来、二子玉川、六本木、丸の内、大阪梅田と
主要エリアへの出店を経て、進化したザシークレットクロゼットの新しい世界観にご期待ください。

【SHOP CONCEPT】

“上品かつ最先端 -NEW ATTITUDE-” をキーワードに
「自分のパーソナリティとファッションの楽しさ、クオリティを知る、大人の女性の洗練されたモダンワードローブ」を提案。

【SHOP INFORMATION】

名称:	The SECRETCLOSET NAGOYA [ザ シークレットクロゼット 名古屋]
オープン日:	2017年3月3日(金曜日)
住所:	名古屋市中村区名駅四丁目7番1号 ミッドランド スクエア 商業棟2F
電話番号:	未定
営業時間:	11:00~20:00
売場面積:	196.5 m ²
公式サイト	http://thesecretcloset-tokyo.com/ http://cyclas-official.com/

The SECRETCLOSET

【BRAND TOPICS】



CYCLAS [シクラス]

クリエイティブディレクター小野瀬 慶子は、多面性を持つ現代女性のライフスタイルに寄り添う多様なワードローブをラグジュアリーファブリック、美しいディテール、クリーンなシルエットで提案。女性が自身から輝き、一日を快適に、そして美しく装うためのモダンで新しいエレガンスを備えたコレクションです。

2016年FWシーズンにパリでデビューして以来、NYのバグドルフグッドマン他世界のトップリテイラーにて展開されているグローバルブランドです。2017年 Spring/Summer のコレクションテーマは「Between Romantic and Stoical」。

立体的で凛としたシルエットの奥からはロマンティックな気分が見え隠れします。ラッフルやボウは不均等なバランスを作り、ファブリックに動きが生まれ、包むこと、結ぶことで生まれるドレープは、ボディやショルダーに独特のシルエットを創ります。パイピングやステッチでつくられる凛としたブラック&ホワイトのコントラストと夏の美しい夕焼けの変わりゆく色をイメージした優しいアプリコットやパープルがシーズンのイメージカラー。



PERRIN [ペラン]

フランス、Saint Junien(サン ジュニアン)に 1893 年に設立された「PERRIN」は創始者である Victor Rigaudy がレザー手袋メーカーを立ち上げたことがブランドの始まり。2006 年からはレザーバッグラインをスタート。創始者の Victor の死後は妻の Berthe が後を継ぎ、その後も現在までまことけファミリーでブランドを運営しています。クラフトマンシップを守り続け、ハイクオリティーな製品を生み続けタイムレスで常に革新的なデザインを提案し人々に支持されています。パリ、ロサンゼルス、ニューヨーク、香港にて店舗展開。2016S/S よりザ シークレットクロゼットがいち早く買い付け、展開しています。

The SECRETCLOSET



ELLERY [エラリー]

ロンドンの名門 Central St. Martins 卒業のデザイナーKym(キム) Ellery が 2007 年に立ち上げたオーストラリアブランド。モデルやトップモデルのスタイリスト、VOGUE US、Harper's BAZAAR などファッション界を牽引する人物からのオファーが止まない実力派デザイナーです。カッティングエッジなデザインと上質でユニークな素材を使用し、ハイファッションでアーティスティックな彼女のコレクションは、ファッション業界の注目を浴びています。Kym はデザイナーと同時にオーストラリアのファッション誌「RUSSH」のマーケティングディレクターも勤めるなど、実に多才な女性です。



VANRYCKE [ヴァンリック]

上質なゴールドとダイヤモンドをメインとし、無駄のない計算されたタイムレスなデザインの vanrycke (ヴァンリック) 日々のスタイリングに溶け込むフランス生まれのファインジュエリー

「vanrycke」はフォトグラファーの父と画家の母のもとに生まれ、パリの中心部9区で育ったリズ フェレイラ ヴァンリックが2000年に立ち上げたジュエリーブランド。シンプルでモダン且つエレガンスを感じさせるデザインが特徴。素材は Rose Gold×Diamond、White Gold×Diamond の2種類。デニムなどのカジュアルなスタイルから、ナイトアウトのドレスアップスタイルまで、スタイルやシーンを選ばずデイリーに着けられるルックスが魅力的。2017SS は定番モデルもリモデルされ、よりモダンな印象に。

The SECRETCLOSET



MAISON RABIH KAYROUZ [メゾン ラビ カイル]

レバノン出身のデザイナーRabih Kayrouzは16歳という若さで、フランスでクチュールを学ぶために渡仏。パリのオートクチュール校を卒業。Dior や Chanel のアトリエでキャリアを積み、1997年「MAISON RABIH KAYROUZ」をパリでスタート。すべてのアイテムが Made in France のラグジュアリーなコレクション。2009年のオートクチュール招待メンバー入り以来、オートクチュールとプレタポルテの間をゆくスタイルとして評判を呼んでいます。



SIES MARJAN [シース マルジャン]

2016-17年秋冬パリコレクションでデビューした「Sies Marjan」。デザイナーはオランダ人の32歳、Sander Lak（サンダー・ラック）。Marc Jacobs、3.1 Phillip Lim、Balmainをはじめ名だたる名門メゾンにて経験を積んだ後、Dries Van Notenのデザイナーとしてその手腕を発揮してきた。フレンチクチュールのような繊細なディティールワークに、オランダらしい肩の力の抜けたエフォートレスなスタイリング、そしてアメリカブランドに匹敵するリアリティ。幼少時代をアジア、アフリカ、ヨーロッパ、そしてアメリカを旅して過ごしたハイブリッドな新星のデビューコレクションは、世界中の著名ジャーナリストたちからの賞賛をもって迎えられた。ネクスト・スターデザイナーの呼び声が高いデザイナーです。

The SECRETCLOSET



SOPHIE BILLE BRAHE [ソフィー ビル ブレ]

SOPHIE BILLE BRAHE は 2011 年に初のコレクションを発表した、デンマーク・コペンハーゲンのジュエリーブランド。SOPHIE BILLE BRAHE はブランドを立ち上げる前に、デザイナーやセレブリティ向けにアクセサリーを受注、デザインしていました。マドンナの 50 歳の誕生日リング等を手がけるうちに、バイヤーやファッションエディターなどファッション業界の人々の目に留まり、彼らの後押しもあり 2011 年初のコレクションを発表。ストーリー性が高いアヴァンギャルドなデザインを得意とし、モダンでラグジュアリーなデザインが特徴。コペンハーゲンのワークショップでは全てのジュエリーが手作業で制作されており、素材は最高級なものだけを使い素材にもこだわっている。セレブのなかに愛用者が多く、エマ・ワトソン、リアーナ、ナタリー・ポートマン、マドンナらが顧客に名を連ねる。



Charlotte Chesnais [シャルロット シェネ]

2015 年「Charlotte Chesnais」を立ち上げ、デビューコレクションを発表。初コレクションがパリの人気セレクトショップ「コレット」で発売スタート。デザイナーのシャルロット・シェネはジュエリーデザイナーとしてではなく、ファッションデザイナーとして活躍。ショッピング・アディクトの母の影響で、幼い頃からファッションに興味を持ち、パリのモード学校「ステュディオ・ベルソー」で学んだ後、BALENCIAGA でニコラ・ジェスキエールのもと、9 年にわたりデザイナーとして経験を積みました。プレタ部門に勤め 3 年たった時に、ニコラ・ジェスキエールがコレクション用にジュエリーを本格的に作る際、初めてジュエリーのデザインに挑戦。初めての経験ながら、ジュエリー製作に関わる素晴らしい職人たちと出会うことができました。

The SECRETCLOSET



AQUAZURRA [アクアズーラ]

デザイナーEdgardo Osorio (エドガルド・オソリオ) は、コロンビア生まれ、マイアミやロンドンで幼少期を過ごしました。ロンドンの名門セントマーチンズ卒業後、サルヴァトーレフェラガモなどの有名メゾンで経験を積んだのち、2011年に自身のブランド「AQUAZURRA」を立ち上げました。フィレンツェの伝統を受け継ぐ熟練職人たちにより生み出されるシューズは、洗練された美しさと履き心地の良さを両立し、シンプルながら洗練された女性らしいフォルムが特徴的です。



DAVID BEAUCIEL [デヴィット ボーシェル]

フランスのRomans-sur-Isereに生まれ、製靴業で繁栄した地域に幼少期を過ごしたデヴィットは、レザー製品に対する感性を幼い時から培いました。シューズデザイナーとしてMaison Martin Margiela、Chloé、Givenchy、Isabel Marantで経験を積み、2016年春に自身のブランドである「DAVID BEAUCIEL」をスタート。快適で魅力的なラインはデヴィットの愛するフェミニンな女性によってインスパイアされています。「DAVID BEAUCIEL」におけるフェミニティはヒールの高さに定義されません。しかし彼がデザインしたヒールのなめらかなシェイプと素材はエレガントで品位があります。「DAVID BEAUCIEL」はワーキング・ウーマンのベストフレンドであり、彼のカラフルなデザインは忙しい毎日に少しのユーモアをもたらします。